



2月26日、千葉県教育会館にて、国労千葉地本の第182回拡大地方委員会が開催されました。

分会からは秋山分会長が地方委員として出席し、質疑討論では、トップバッターとして発言しました。

成田保線分会の海後委員が議長に就き議事が進行された。加藤委員長は、あいさつで、組織の強化・拡大、生活向上に向けた取り組み、地域住民の足を守る運動の3項目の取り組みについて述べました。

## 改職場労働条件選挙闘争を改善へつなげよう！



【秋山委員の発言内容】

社員代表選挙では、成田

分会と合同選

対で活動して

いる。

選挙活動の動きが見えるようライオン等を通じて情報を共有している。

選挙のため職場に行くと利用

者用トイレの廃止など、様々な問題が浮き彫りになってきた。

社員代表選挙に勝利してもすぐには改善に結びつかないかも知れないが、選挙を通じて色々な話をできることは大きな成果だ。

**NRU**

# 国労さくら

編集委員会  
倉集編集



J E S S 成田駅務管区の2022年度社員代表選挙が行われ、小見川駅の佐藤芳邦さんが、見事当選を果たしました。

皆さんのお協力に感謝いたします。  
初の社員代表の任務に対し、引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。

## コメツキバッタ

ダイヤ改正を翌日に迎えた日、

「えきねつとで明日の成田エクスプレスで横浜まで予約したら品川乗換えになっちゃう。何で！」と男性旅客が来るが、ダイ

ヤ改正に配布された資料は総武本線・成田線のダイヤのみで、案内出来ず「申し訳ありません。分かりません」。

翌日は「特急のしおさいは何両編成!?」という女性旅客にも「すみません。分かりません」。

タブレットに取り込んでいた時刻表では、千葉駅発快速電車の発車番線が分からず、またもや「すみません。分かりません」。

挙句の果てに「ダイヤ改正後の時刻表をください」という人が30人も訪れ、その度に「すみません。ありません」。

まるで私は「コメツキバッタ!」<sup>②</sup>

## 職場状況に見合った対策を

八王子支社で、寝ていた利用

者を起こそうとした社員が暴行を受け、会社は、防犯グッズや携帯電話など携帯品の使用を訴えています。

確かに自分の身を守るために

いうのは分かります。しかし、長引い一日がやっと終わり、半分ホッとして、終電後の巡回に行きます。そんな状況で、催涙スプレーを持って、電話を持って、何持つて…と、持参する人はほど

のくらいいるんでしょうか?!

【お願い】翌月の勤務がわかり次第、お知らせください。

勤務表を地方本部

FAX 2934まで送付して下さい。

近況報告や行事計画の希望もあればお聞かせください。